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Solicita informações referente às medidas que o 

Executivo está tomando para a conclusão da 

Estrada da Santinha e a data de reinício das 

obras da referida estrada. 

 

Senhor Presidente: 
Senhores Vereadores: 

O vereador que abaixo subscreve vem através do presente, no uso de suas prerrogativas legais e 

regimentais, solicitar a esta Casa que encaminhe ao Poder Executivo o seguinte PEDIDO DE 

INFORMAÇÃO: 

* Quais são as medidas que estão sendo tomadas para a conclusão da Estrada da Santinha que 

leva ao Vale do Quilombo na Linha 28? 

* Qual a data de reinício das obras da referida estrada? 

O presente pedido tem por finalidade buscar o devido conhecimento acerca do assunto ora abordado, 

visto que, a situação atual em que se encontra a referida via vem desencadeando processo de 

deterioração do que até então já foi realizado no local, o que significa enorme desperdício de 

dinheiro público. 

Câmara Municipal de Gramado, 24 de Maio de 2012. 
  

 

 

_________________ 

Gilnei Benetti 

Vereador PT 

  

 

 

 


